
 
Herr Staratschek merkt an, dass es bei der letzten Sitzung des AKTV mehr Punkte und 
Abstimmungen gegeben habe, als in der Niederschrift zu finden seinen. Außerdem müsse die 
Niederschrift, vor allem bei ratsrelevanten Themen, schneller zur Verfügung stehen. Er möchte 
wissen, ob es möglich sei, eine zweiteilige Niederschrift zu erstellen. 
Herr Mans erklärt, dass eine Frist von 8 Tagen bestünde. 
Es ergibt sich aus einer Diskussion, dass eine zweiteilige Niederschrift nicht möglich ist. Wenn 
etwas im Protokoll fehlt, muss es konkret benannt werden, damit es korrigiert werden kann, 
außerdem gibt es einen Beschluss, dass die Niederschrift innerhalb einer Woche erstellt sein 
muss. 
Herr Lorenz erklärt, dass es manchmal für Ausschussvorsitzende nicht möglich ist, 
Niederschriften zeitnah zu lesen und es daher zu Verzögerungen kommen kann. 
Die Vorsitzende fasst zusammen, dass eine Niederschrift, und nicht eine zweigeteilte, in einer 
Woche fertig sein müsse. 

 

 


